

Caritas öffnet Türen - die Jahreskampagne 2025!

Von Nina Louis

15. Januar 2025, 14:12

Unsere Türen sind weit geöffnet für alle, die Rat und Hilfe brauchen.

**Carita
öffnet
Türen**

Mit der Kampagne "Caritas öffnet Türen!" (<https://www.caritas.de/magazin/kampagne/da-kann-ja-jeder-kommen/>), die heute gestartet ist, rückt die Caritas Deutschland ein kraftvolles Symbol ins Zentrum: die rote, geöffnete Tür. Sie steht für Nächstenliebe und menschliche Verbundenheit. Sie fungiert als Zeichen für Zugang, Chancen, Toleranz, Gemeinschaft und Unterstützung.

Komm, wie Du bist – das ist die Einladung der Caritas an alle, die unter der Last ihrer Not und Trauer, ihrer Einsamkeit und Probleme leiden. Als Angebot der Freien Wohlfahrtspflege richtet sie sich an alle, die Rat und Hilfe benötigen. Die Kampagne will sichtbar machen, wie wichtig es ist, dass Türen ganz bewusst, aus Überzeugung und mit ganzer Kraft, offengehalten werden! Damit Menschen in Not jetzt und künftig die offene Tür finden, hinter der sich Hilfe, Hoffnung und neue Perspektiven verbergen.

Wir im Caritasverband Düsseldorf sagen: Unsere Türen sind weit geöffnet! Wir freuen uns, die Botschaft dieser besonderen Kampagne (<https://www.caritas.de/magazin/kampagne/da-kann-ja-jeder-kommen/>) zu leben und weiterzugeben.

#CaritasöffnetTüren

Übrigens haben wir heute - passend zur Caritas-Jahreskampagne - eine ganz besondere Tür hier in Düsseldorf geöffnet: Die Pforten unseres neuen Caritas-Pflegezentrums St. Anna. Hier (/sites/caritas-duesseldorf/.content/blogentries/be_00161.xml) erfahren Sie mehr über die erste Bewohnerin von St. Anna und ihren Start im neuen Zuhause.